

Bienvenue à Lausanne

Autor(en): **Delamuraz, Jean-Pascal**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Unsere Kunstdenkmäler : Mitteilungsblatt für die Mitglieder der Gesellschaft für Schweizerische Kunstgeschichte = Nos monuments d'art et d'histoire : bulletin destiné aux membres de la Société d'Histoire de l'Art en Suisse = I nostri monumenti storici : bollettino per i membri della Società di Storia dell'Arte in Svizzera**

Band (Jahr): **32 (1981)**

Heft 2

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-393403>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Avant-guerre déjà, les abords immédiats de la ville les mieux sauvegardés avaient été offerts en holocauste au « progrès » routier ou autre



Villamont et la maison Maisonny, lors des travaux pour la création de l'avenue Mon-Repos en 1935

BIENVENUE À LAUSANNE

L'an 1981 marque les 500 ans de l'unification lausannoise: en 1481, l'évêque, du haut de la Cité, et le syndic, en sa Palud, décidaient de mettre terme à leurs querelles sinon à leurs rivalités. Lausanne renaissait.

Les Lausannois fêteront cet événement en septembre prochain. Mais ils auront eu la joie, auparavant, d'accueillir en leur ville d'importantes rencontres confédérales: la Fête fédérale de musique, la Société des bibliophiles, entres autres, et, la toute première, la Société d'histoire de l'art.

Je lui souhaite de vivre des heures claires en notre ville, propices à l'accomplissement de son Ministère de culture, de science et de goût au service du Pays.

JEAN-PASCAL DELAMURAZ
Conseiller national
Syndic de Lausanne